

SAINT-MAXIMIN

Cinétoiles : une exposition des enfants avant le film *Visages villages*



L'inauguration avant la projection du film , , d'Agnès Varda et JR.

Samedi 8 juillet, la séance Cinétoiles a été particulière à Saint-Maximin. Le grand écran a été installé à la base de la tour d'Avalon et la soirée a commencé par l'inauguration de l'exposition préparée avec les enfants fréquentant le centre de loisirs. Le maire Olivier Roziau et sa première adjointe Véronique Lapied, raconte le déroulement de ce projet.

Dans quel cadre a été mené ce projet ?

« Il a été mis en place dans le cadre de l'Education artistique et culturelle développé par la Communauté de communes Le Grésivaudan. Il s'agit pour les enfants de réaliser un parcours pour voir, pratiquer et comprendre. Cela leur a permis de découvrir le travail de JR, artiste toujours très engagé, dont la pratique *Inside out* est un projet d'art participatif. »

En quoi a consisté le projet ?

« Les enfants ont bénéficié de six séances, dont la première servait à prendre connaissance d'extraits du film d'Agnès Varda et JR, pour comprendre leur démarche. Ils ont ensuite découvert l'histoire de la vallée du Grésivaudan et ont pratiqué la photographie. La dernière séance a servi à choisir les photos et les textes à exposer. Ils ont rencontré des personnes de manière programmée ou inopinée : des questions préparées amorçaient la conversation, qui

continuait de manière plus libre. Les enfants ont photographié avec la professionnelle Mabeye Demé. »

En quoi la municipalité de Saint-Maximin a-t-elle été partenaire ?

« Tout d'abord, Saint-Maximin est la commune sur laquelle se situe le centre de loisirs intercommunal. Ensuite, un des objectifs était de mettre en lumière la tour d'Avalon, lieu patrimonial que les enfants ont visité et face auquel l'écran du Cinétoiles a été installé. Enfin, les habitants et la commune ont participé à l'exposition. »